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«La junta de propietarios de un
edificio celebra una asamblea ex-
traordinaria para tomar una im-
portante decisión que cambiará la
vida de todos, o por lo menos, la de
Walter…» así comienza la gace-
tilla de prensa que se distribuye
para promocionar la obra tea-
tral de Juan José Campanella
¿Qué hacemos con Walker? que se
da con singular éxito en un tea-
tro de la calle Corrientes en  Bue-
nos Aires, pero la pregunta vie-
ne como anillo al dedo para el
debate de radicales y de la Alian-
za Cambiemos. Walter Battiste-

En la mañana del 11 de abril
pasado, el Intendente Munici-
pal de 9 de Julio, Mariano Ba-
rroso, acompañado del diputa-
do provincial Mauricio Viva-
ni, funcionarios de su gabinete
y autoridades del Hospital Zo-
nal de Agudos «Julio de Vedia»,
procedió a efectuar la inaugura-
ción de la nueva Unidad de Te-
rapia Intensiva (UTI) del cen-
tro de salud, obra que se hallara
demorada por más de una déca-
da.

La nueva UTI cuenta con una
superficie total de 140 mts.2,
demandó una inversión de 15
millones de pesos, contemplan-
do la faz edilicia, la aparatolo-
gía y el equipamiento de la mis-
ma y está dotada de un total de
cinco camas, cuatro de sala ge-
neral que pueden ampliarse para
pacientes obesos y la restante
para pacientes que requieren
aislamiento.

Tras procederse al tradicio-
nal corte de cintas, la directora
del Hospital, Lic. Elisa Gutié-
rrez, expresó su agradecimien-
to a la Gobernadora Provincial,

¿Qué hacemos con Walter?
lla quiere ser candidato para este
2019 y ante la eventualidad de
que no le otorguen la posibili-
dad de las PASO en agosto próxi-
mo prepara sus huestes. Por ello
recorre pueblos, barrios, radios
y canal de televisión y de paso
sube en eso que los que tienen
esconden y se llaman encuestas.

En la obra teatral las acusa-
ciones, las peleas, los amores,
los rencores, las alianzas y las
traiciones se suceden una tras
otra. Igual que acá.

En la obra los propietarios
del edificio deberán buscar un

aparentemente imposible con-
senso y aprender a lidiar con
los efectos colaterales de sus de-
cisiones. Igual que acá.

En la obra la decisión es des-
pedir al conserje que se llama
Walter y motiva la pregunta que
da título a la obra. Igual que
acá, en que algunos lo quisieran
ver lejos.

Pero lo cierto es que parece-
ría -usamos el potencial por las
dudas- que Battistella mide y
los demás... ¿los demás? No.
Los demás no compraron ni el
centímetro.

ENTREVISTA: JUAN PABLO PARISE

«No todos somos lo
mismo y no todos
los proyectos
son iguales»

HOSPITAL JULIO DE VEDIA

Inauguró el intendente
Barroso la nueva Unidad
de Terapia Intensiva
Está dotada de cinco camas, demandó una inversión
de 15 millones de pesos y soluciona la situación de
precariedad con la que venía trabajando el servicio.

María Eugenia Vidal, «por ha-
cer posible esta realidad de contar
con una nueva terapia para la co-
munidad nuevejuliense; al minis-
tro de Salud, Dr. Andrés Scarsi y
«el permanente acompañamiento
que hemos tenido por parte del
Intendente Municipal, Mariano
Barroso y su equipo y el diputado
Mauricio Vivani, quien perma-
nentemente se fue interiorizando
de nuestras necesidades».

Por su parte, la secretaria de
Salud, Dra. Lucía Pirotta, des-

tacó: «el trabajo conjunto y en
equipo que se ha realizado para
llevar adelante esta obra, que ha-
brá de brindar mejores respuestas
para la comunidad de 9 de Ju-
lio».

Posteriormente, la Dra. Sil-
via García, jefa del servicio de
Terapia Intensiva, destacó que:
«esta gestión ha logrado concretar
lo que durante muchísimos años
vimos postergarse.

A partir de esta obra podremos
brindarle a los pacientes un espa-
cio y una ventilación adecuada,
luego de trabajar durante más de

El concejal por Unidad
Ciudadana, Juan Pablo Pari-
se, fue entrevistado para La
Ventana radio (FM Forty
106.9) luego de la visita, el
sábado 30 de marzo a Nueve
de Julio,  del presidente del
Partido Justicialista provin-
cial e intendente del partido
de Esteban Echeverría, Fer-
nando Gray, quién desde que
asumió la presidencia del PJ, 
enfoca su mensaje de unidad
hacia el interior del partido
en busca de un acuerdo que
incluya a todos los sectores
sin excepción: «Fue una re-
unión muy positiva para el cam-
po nacional y popular -comen-
zó diciendo Parise- porque se
trató de trabajar por la unidad
real, por eso estos espacios que se
convocan desde el PJ provincial
y donde estuvieron los cinco in-
tendentes de la Cuarta Sección
electoral, legisladores, concejales,
dirigentes y presidentes de parti-
do».

¿En todos los distritos  exis-
ten dificultades como en Nueve
de Julio para conformar la uni-
dad?

«En algunos todavía hay
percances para solucionar ese

tema y si en algunos de ellos
no se puede lograr ese acuer-
do, habrá PASO con normas
claras. No tiene que ser solo
la unión de los dirigentes sino
que lo importante es la unión
de todo un campo nacional y
popular y de todos los que
fueron agredidos por las polí-
ticas neoliberales desde el
gobierno de Cambiemos, que
produjeron medidas y conse-
cuencias, como los tarifazos,
la caída de consumo y el cie-
rre de puertas del comercio y
el perjuicio a pequeños y me-
dianos productores por la ele-
vación de los costos. Sólo el
sector financiero y las ener-
géticas se han visto beneficia-
dos».

¿En Nueve de Julio espera-
rán una orden ‘de arriba’ que
ordene una lista con determi-
nados sectores o se tomará aquí
una decisión autónoma?

«En el Concejo Deliberan-
te en 2018  los proyectos que
presenta la oposición son
acompañados por los siete
concejales de los distintos
bloques. Por eso el futuro in-

Corte de cintas para inaugurar la UTI. Doctoras Bollo, Gutierrez, inten-
dente Barroso y Doctora Pirotta.

Definiciones de Ignacio
Palacios. «No me siento
parte del gobierno»

Continúa en pág 8, Col. 1

Continúa en pág 8, Col. 4En pág. 5
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Dejando de lado las situacio-
nes económica, social y políti-
ca que tanto nos preocupan a
los argentinos, no porque qui-
siéramos disimularlas u ocul-
tarlas, sino porque nos parece
que es momento de decir algu-
nas buenas y que hay que resal-
tarlas en un momento en que
las pálidas superan a la opción
de alegrarse y pareciera que las
noticias buenas o situaciones
que benefician a determinado
sector de los argentinos -en este
caso los quiroguenses- no es

posible que trasciendan. 

  El Centro de Jubilados y
Pensionados de Facundo Qui-
roga, en los últimos días, ha re-
novado su comisión directiva
y ha organizado y promociona-
do para sus asociados, hombres
y mujeres, distintos viajes,
oportunidad que les dio el
Pami, como ya lo venía hacien-
do desde muchos años atrás con
todos los gastos pagos que in-
cluye  comidas, bebidas, aloja-
miento y traslado. 

Anteriores comisiones del
Centro han trabajado año a año
y han logrado que las instala-
ciones de la entidad sean repa-
radas, mejoradas y utilizadas
con confianza por toda la co-
munidad y que sean un orgullo
de la localidad. 

  La Comisión de Bomberos
Voluntarios recibe hace varios
años subsidios de la Provincia
y de la Nación, y con una admi-
nistración muy ordenada, han
podido materializar un equipa-
miento muy moderno, que in-
cluye autobombas, para traba-
jar en emergencias y siniestros
y elementos para los integran-
tes del Cuerpo.

  En el campo de Deportes
del Club Atlético Quiroga el
año anterior quedaron inaugu-
radas las cabinas para transmi-
siones radiales y el trabajo de la
prensa, sumado a la instalación
del sistema de altoparlantes
para informar la formación de
equipos. En ello participaron
vecinos que no pertenecían a la
comisión directiva pero que de-
cidieron colaborar y actuaron
en consecuencia.

En paralelo se ha conforma-
do un nutrido grupo de mujeres
jóvenes que han empezado la
práctica de fútbol femenino de
imprevisto auge en nuestro país
por estos tiempos.

No se puede soslayar el tra-
bajo de la subcomisión de la Es-
cuelita de fútbol que solventa
no sólo a la misma sino a las
cuatro divisiones inferiores del
club.

Hace muy pocos años que el
mismo club pudo tener un esce-
nario que reemplazó al viejo de
madera que resultaba insufi-
ciente e inseguro.

  La Biblioteca Popular
cuenta con diversas actividades
durante todo el año, pero la
principal es la de préstamo de
libros que su almacenamiento
en aumento permanente permi-
te ahondar en el conocimiento
a los escolares y jóvenes estu-
diantes como al pasatiempo de
distintas lecturas a los mayo-

res. También fruto de una muy
buena administración de su co-
misión directiva, que trabaja sin
pausa. 

  La iglesia Nuestra Señora
del Carmen, tiene en los inte-
grantes de su comisión, gente
que lucha para sostener ese lu-
gar, logrando reparaciones de
muy alto costo, con la ayuda de
la comunidad. Y otros cultos,
como el evangélico hacen lo
propio con su templo.

  La oferta cultural generada
desde Quiroga abarca distintas
facetas dignas de mencionar:
una Agrupación Coral que está
cumpliendo su vigésimo aniver-
sario de creación participando
en encuentros con sus pares de
otros lugares del país; un Mu-
seo Regional que no solo abre
sus puertas cotidianamente para
poder observar elementos de
nuestro pasado sino que organi-
za ciclos de charlas para que
otros vecinos cuenten  su pro-
pia historia; un grupo teatral que
ensaya semanalmente para ex-
poner sus trabajos a fin de año;
un cuerpo de bailes -Vivencias-
que es permanentemente con-
vocado a participar de eventos
locales y de la zona. Y no por
repetido deja de tener validez el
festival que organiza anualmen-
te Jaqueca para mostrar el rock
al campo, usando el título que
le da nombre. En todos estos
casos hay contribuciones per-
sonales y esfuerzos enormes
para pagar profesores, viajes  e
ingentes gastos –según el tama-
ño de cada quién- y poder ofre-
cernos momentos de esparci-
miento y recreación que disfru-
tamos junto a otros vecinos.

  La comisión cooperadora
del Hospital vecinal da mues-
tras palpables de su accionar en
forma permanente y estas pági-
nas lo han reflejado en cada mo-
mento. Detallarlo nos ocuparía
mucho espacio.

  Las distintas  cooperado-
ras de establecimientos educa-
tivos afrontan la difícil tarea de
mantener edificios de muchos
años. 

  La Sociedad de Fomento,
ha realizado gestiones para per-

mitir que siga funcionando el
Correo Argentino y evitar su
cierre, entre otros trámites que
a veces el público desconoce.

  La ‘Cooperativa Eléctrica’
ha mejorado las líneas de la lo-
calidad, ha hecho renovaciones
para mejorar el servicio de in-
ternet  y ha anunciado la insta-
lación de un parque fotovoltai-
co, sin dejar de atender el servi-
cio primario de energía de plan-
ta urbana y la amplia zona rural
que debe cubrir. 

  Por supuesto también un
poco de autobombo no viene
mal: ¿Cuántos pueblos así de
pequeños, no sólo de la provin-
cia sino del país pueden contar
con un medio escrito para in-
formarse y opinar? La Ventana
cruza la historia de Quiroga des-
de hace 23 largos años.

La mención de esos casos ha
sido como siempre arbitraria y
si alguien quedó afuera de la
lista pedimos disculpas de ante-
mano. Para los disconformes de
todo -que también los hay- de
chisme rápido y de bajo vuelo,
los invitamos a presentar sus
quejas en las sedes de cada gru-
po, cara a cara con quienes se
ocupan y conducen o que se su-
men para que vean y palpen que
nada es tan fácil como parece.

Sin duda, tenemos una reali-
dad dura como en todos lados,
pero tenemos esto y lo escrito
anteriormente tiene el dulce sa-
bor de que la gente que trabaja
en cada una de las institucio-
nes, lo hace con mucho esfuer-
zo y amor y poniendo mucho
de sí, sobre todo dinero. 

No es fácil llevar adelante los
problemas habituales de cada
uno y después ir a resolver las
distintas situaciones que atra-
viesa cada institución. Por eso
quisimos destacar que las bue-
nas noticias tienen que ser di-
vulgadas, y queda siempre la
sensación que estamos ayudan-
do a niños, adolescentes, adul-
tos y ancianos a que, vivir en
una localidad pequeña siga sien-
do lo mejor que nos pasa a los
quiroguenses. 

El Director

NUESTRA OPINION

Tenemos esto
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NUESTRA GENTE

Decesos
Ilda Raquel Paradela, viuda de Dueñas (Chochola),
el 03.04.2019, a los 85 años de edad.
Nuestras condolencias a la familia.

Oscar  Parisse (‘Gringo’),
el 6.03.2019 en 9 de Julio, a los 90 años de edad.

Ramón Pájaro,
el 07.03.2019, en 9 de Julio, a los 87 años de edad.

Alquilo departamento,
Ideal para estudiantes varones u hombres solos
Avda. Mitre 1451 (Datacenter) Nueve de Julio
Teléfono: 02317-522231
Alquilo departamento,
ideal para estudiantes (ambos sexos) o persona sola
Avda. Mitre 1451 (Datacenter) Nueve de Julio
Teléfono: 02317-522231

COMERCIALES

Clasificados

Todo aquel que quiera realizar una consulta
lo puede hacer vía e-mail o telefónicamente;
como así también, acercarse a la seccional

UATRE más próxima a su domicilio.

TURISMO UATRE

El gremio, a través de FUNDATRE, brinda
un sinnúmero de beneficios para que los

hombres y mujeres rurales puedan disfrutar
de servicios turísticos en todo el país.

Hoteles, campings, complejos turísticos y centros
termales. Ciudad de Buenos Aires, Provincia de
Buenos Aires, Córdoba, Mendoza y Jujuy.

En la tarde del lunes 15 de
abril, el Intendente Municipal
de Nueve de Julio, Mariano Ba-
rroso, junto al diputado provin-
cial Mauricio Vivani y funcio-
narios de su Gabinete, recibió
en su despacho a los jefes comu-
nales de los distritos de Olava-
rría, Ezequiel Galli; Junín, Pa-
blo Petrecca; y Pergamino, Ja-
vier Martínez; quienes integran
junto al mandatario local el Foro
de Intendentes Pro de la Provin-
cia de Buenos Aires. El objetivo
-se informó- fue compartir con-
ceptos del desarrollo de sus ges-
tiones y sus experiencias.

Previamente, los Intendentes
recorrieron las instalaciones del
nuevo CIC del municipio de
Nueve de Julio, ubicado en Ca-
vallari y Granada, y se interio-

En el Salón de las Améri-
cas de la Municipalidad de 9
de Julio, se desarrolló se de-
sarrolló el 16 de abril una jor-
nada de aplicación de la Ley
Ovina Argentina. Estuvo di-
rigida a productores, profe-
sionales y todo interesado en
el sector ovino y fue organi-
zada por la Subsecretaría de
Producción de la Municipa-
lidad de Nueve de Julio y el
Ministerio de Agroindustria
de la provincia y Ley
Ovina UEP Buenos
Aires.

Respecto de la mis-
ma, el subsecretario
de Producción de la
Municipalidad de
Nueve de Julio, Juan
Francisco Fortte, se-
ñaló que: «comprende
aspectos de la Ley Ovi-
na 25.422 y formaliza-
ción de stocks, tratan-
do además la situación
actual de la producción ovina,
herramientas y beneficios de la
Ley Ovina Argentina, las ac-
ciones territoriales para incen-

La Municipalidad de Nueve de Julio sigue dando continuidad al
programa gradual de reacondicionamiento y reparación de las distintas
unidades que componen el
parque automotor de las distin-
tas áreas; el que abarca la re-
paración total de las mismas,
para su correcta circulación y
funcionamiento; así como su
presentación, con trabajos de
pintura y reploteado, tal como
muestra la fotografía adjunta.

La Municipalidad de Nueve de Julio, a través
de la Dirección de Gestión Ambiental, continúa
distribuyendo los contenedores para residuos re-
ciclables en las distintas localidades del interior del
distrito. Luego de que recibieran los mismos las
Delegaciones Municipales de Dudignac y El Pro-
vincial, en los últimos días fue el turno de las
localidades de Naón y Dennehy. De esta mane-
ra, se acercan más puntos para facilitar la separa-
ción de residuos de los vecinos de todo el partido.

Barroso recibió a
intendentes de Junín,
Olavarría y Pergamino
Intercambiaron experiencias de gestión. Despertó
interés en los visitantes el convenio vigente con la
EEST Nro. 2 para la ejecución de diferentes proyectos.

rizaron de distintos aspectos de
la gestión local, mostrándose
particularmente interesados en
los alcances del convenio vigen-
te con la Escuela de Educación
Secundaria Técnica Nro. 2
«Mercedes Vázquez de Labbé»,
para la ejecución de distintos
proyectos.

Intercambiaron conceptos
sobre problemáticas comunes a
estos municipios, como es el
caso de las viviendas; dada la
proximidad de la inauguración
de las 25 unidades habitaciona-
les construidas en el barrio Los
Aromos de la ciudad cabecera.

Los jefes comunales de Junín
y Olavarría señalaron que en
sus distritos se presentan difi-
cultades similares con el acceso
a las mismas. Los visitantes se

manifestaron muy in-
teresados en tomar el
ejemplo del sistema
de demarcación de
tranqueras rurales
para atender situacio-
nes de emergencia
que puedan producir-
se en el medio rural.

Intendentes: Javier Martínez (Pergamino); Pablo Petrecca (Junín);
Barroso y Ezequiel Galli (Olavarría),

Continúa el reacondicionamiento
del parque vial municipal

Continúa la distribución de contenedores

Jornada sobre ley ovina argentina
tivar el consumo de carne ovina y
la formalización de stock ovino
en la Provincia de Buenos Aires».

«Desde la Mesa Local impulsa-
da desde el municipio y un grupo
de productores locales, se fijó el
objetivo de avanzar y profundi-
zar más en este tema, contándose
para ello con la presencia de Is-
mael Favello, coordinador pro-
vincial de la Ley Ovina del Mi-
nisterio de Agroindustria de la
Provincia de Buenos Aires», se-

ñaló Fortte.
Por su parte, Mónica Bujan-

da, productora de ovinos, des-
tacó que desde la Federación
que nuclea a los Centros Edu-
cativos de Producción Total
(CEPT), se viene trabajando en
la intención de crear un corre-
dor de productores ovinos, nu-
cleando a todas las familias que
trabajan en la actividad.

«También estamos trabajando
con la asociación civil ULTERA,

que promueve a la pro-
ducción ovina y genera
distintas capacitaciones
que resultan de gran im-
portancia para las fami-
lias», agregó.

Finalmente, Ismael
Favello, coordinador
provincial de la Ley
Ovina del Ministerio de
Agroindustria de la Pro-
vincia de Buenos Aires,
destacó la importancia
del lanzamiento de un

programa nacional de fomento
del consumo de la carne ovina:
«lo que los ilusiona mucho al po-
der trabajar con una misma línea
de cortes y de difusión de consu-
mo en todo el país. El objetivo
central es mostrar las bondades de
la carne ovina en diferentes pun-
tos del país, fomentando un pro-
tocolo de cortes que habrá de en-
tregar una identidad nacional»,
destacó el funcionario, consi-
derando muy importante la ca-
pacitación de los carniceros,
cocineros y chefs; como así
también la de los productores,
para aumentar el peso de faena
para la elaboración de platos
gourmet.

Ley Ovina. Juan F. Fortte e Ismael
Favello, coordinador provincial de
la Ley Ovina del Ministerio de
Agroindustria de la Provincia de
Bs. As.
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Bolilla que entristece
y se enoja

El vecino Daniel Mortarini
refirió el 2 de abril que en la
madrugada de ese día  mientras
se encontraba trabajando de
guardia en el Hospital «Dr.
Manuel Arce» alguien se ‘tomó
el trabajo’ de romperle el para-
brisas de su auto. Cuando ter-
minó su jornada laboral noctur-
na se encontró con la desagra-
dable sorpresa y como él dice,
sintió «impotencia y amargura»
pensando en lo mucho que le
cuesta tener sus cosas. Vale su
reflexión final: la vida es una
rueda y a la larga todo vuelve.

El pasado  viernes  29 de marzo fue
puesto en funciones como nuevo Jefe
del CPR  9 de Julio, el Comisario Mar-
cos Duco, quien reemplazó en el cargo
a la Comisario Analia Muñoz. Duco
es oriundo de la provincia del Chaco y
desde hace ya varios años está radica-
do en la vecina ciudad de Bragado, y
viene de cumplir funciones en el CPR
del distrito de Navarro.

El Centro privado de rehabilita-
ción del lisiado (Cepril) que tantos
servicios ha brindado y sigue brin-
dando a todos los habitantes del
partido de 9 de Julio que lo re-
quieran, organizó una rifa cuyo
primer premio era un automóvil
Chevrolet Onix Joy Is. Y fue Mar-
garita Gómez (‘Anita’) quién se
hizo acreedora del mismo; el nú-
mero 0760 vendido por Estela
Roldán le permitió vivir un mo-
mento de singular alegría. Felici-
taciones para ‘Anita’. La entrega
del premio estuvo a cargo del pre-
sidente de la entidad, nuestro co-
nocido Julio Pino.

El Comisario Marcos Duco es
el nuevo Jefe del Comando de

Prevención Rural 9 de Julio

Las bolillas del mes

Bolilla que recuerda
El tema del regador ha

sido recurrente en nuestras
páginas y siempre que nos
hemos referido a ‘ese oscuro
objeto del deseo’ lo hemos
hecho en forma crítica, por
su ausencia, por su falta de
acción. Parece increíble
que a esta altura de la mi-
longa la situación no se mo-
difique y el bendito rega-
dor desaparezca para apa-
recer en cuentagotas (una
asociación perfecta con su
cometido)  sobre la llegada
del verano. ¿Habrá que re-
signarse o se modificara la
situación?

Bolilla que resuelve
con imaginación

Esta bolilla tiene dos partes:
por un lado hubo protestas y re-
clamos por la ausencia del rega-
dor y apuntando al intendente
de Nueve de Julio que ‘no se
hace eco de las necesidades ur-
gentes de nuestro pueblo’. Quie-
nes reclamaban son vecinos de
la calle de entrada de tránsito
pesado al pueblo, incrementado
más allá de lo habitual porque se
está en plena cosecha. Los veci-
nos dicen que viven, literalmen-
te, en medio del polvillo.

La segunda parte corresponde
a la solución -parcial- pero solu-
ción al fin que implementó el
vecino Luis Destéfano, (foto)
quién puso sus herramientas de
trabajo e improvisó un regador
en poco tiempo para superar el
martirio descripto. Llovieron
las felicitaciones para Luis al
mismo tiempo que se suman los
reproches para la gestión muni-
cipal.

Bolilla que reclama
El concejal Parise le reclamo

pertenencia de proyecto al  in-
tendente Barroso cuando este
entregó material deportivo y
declaró de interés municipal al
fútbol femenino. El concejal de
Unidad Ciudadana dice que fue
la oposición la que escuchó el
reclamo de las deportistas e im-
pulsó los proyectos. Y tras ello
disparó que: «Su gestión -la de
Barroso- nunca tuvo intención
de trabajar para fomentar este
deporte y ni tampoco humildad
de invitar a los autores del Pro-
yecto».

Bolilla que observa
Que el asfalto de Quiro-

ga está deteriorado  y hace
rato no es ninguna nove-
dad. Lo que se observa y lla-
ma la atención es la falta de
mantenimiento, por ejem-
plo, del pavimento de la
ciudad de 9 de Julio donde
casi todas las calles carecen
del relleno necesario de brea
para que el agua de lluvia
no penetre y socave el asfal-
to. Antes -gestión ante-
rior- se veía la cuadrilla -
cuyo jefe era el quiroguense
Julián Acuña- que en una
tarea casi artesanal, con un
tarrito se encargaban de re-
llenar las hileras de las dis-
tintas cuadras. Era una ta-
rea lejos de todo tecnicismo
pero se hacía.

Premio de Cepril a una quiroguense

Anita Gómez recibiendo el premio de manos de Julio Pino.
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En el marco de la conmemoración del
Mes de la Mujer, la Municipalidad de
Nueve de Julio llevó adelante el sábado
30 de marzo en el Museo y Archivo
Histórico «Gral. Julio de Vedia»,  el
tradicional acto de reconocimiento a
mujeres destacadas de la comunidad,
propuestas por distintas entidades y Or-
ganizaciones No Gubernamentales en
base a su tarea solidaria en favor de la
comunidad.

El acto en el que fueron distinguidas
16 damas de la comunidad y el grupo
Estrellas Amarillas, fue presidido por el
Intendente Municipal de
Nueve de Julio, Mariano Ba-
rroso, quien en breves concep-
tos destacó la importancia de
este tipo de reconocimientos
«hacia quienes tanto hacen por
la comunidad en forma desinte-
resada y solidaria, y a lo largo
de toda su vida».

Las Distinguidas

Morea: Norma Inés Loza-
no; Banda Juvenil Municipal «Jesús
Abel Blanco»: Mabel Pinciroli; Hori-

Entrevistado por Juan Manuel Jara
en ‘Un plan perfecto’ el programa de
FM Forty (106.9), Ignacio Palacios res-
pondió sobre la situación en Nueve de
Julio de la Alianza Cambiemos, ante
declaraciones del intendente  Mariano
Barroso sobre volver a presentarse para
ser reelegido y que no habría PASO en
el espacio: «El (por Barroso) dejó entrever
lo que se sabía; que va a existir una decisión
política, primero del radicalismo hacia
Cambiemos de cómo va a integrar la Alian-
za para continuar a partir de este 2019 y a
partir de ahí las particularidades de lo que
son las primarias en los lugares que van a
llevarse a cabo y en los que no. Nosotros
sabemos, porque esto fue un planteo hecho
por el vicegobernador Daniel Salvador al
presidente de nuestro comité (Jorge de la
Plaza) y a mí como precandidato, de la
intención  de buscar lo máximo que se pue-
da los consensos necesarios para evitar una
interna o unas PASO.  Evitar una interna
entendiendo que podría ser un desgaste
mayor y que podría dañar a Cambiemos en
un momento, para ser sinceros, crítico para
Cambiemos».

Conmemoración del Día de la Mujer.
Reconocimiento a mujeres destacadas

zontes de Cultura: Josefa Guadalupe
Gaig; : Rotary Club: Emilia Noemí
Andrada; Naon: Ofelia Fernández; Co-
ral Reencuentro: María Cristina Gómez;
Museo: Elida Arocas; ANDEPA: Cari-
na Grignoli; 12 de Octubre: Marta Gra-
ciela Méndez; Club de Leones: Hilda
Vaudagna de Bibiloni; Patricios: Gri-
selda Freccero - «Chelo»; Coro Polifo-
nico: Aurora Angélica Pittatori; socie-
dad rural: Stella Maris Rúa; AFAPDI:
Angela Del Rio; French: Emilce Ber-
ciano; Estrellas Amarillas y por QUI-
ROGA: Dominga Carrizo.

Definiciones  de Ignacio Palacios. «No me siento
parte del gobierno»

No sentirse parte

«Nosotros entendemos, por el cami-
no hecho, por lo que ocurrió desde el
2015, por como veníamos trabajando y
porque hay cosas con las que no estamos
de acuerdo, de que ese consenso y ese
acuerdo va a ser imposible. Primero
porque el radicalismo hoy tiene dos pre-
candidatos y los dos (Battistella y el pro-
pio Palacios) tenemos el desafío  de po-
der enfrentar, porque hay que mirar y
discutir otras cosas que no se están dis-
cutiendo. Después porque no nos senti-
mos  en gran parte, integrantes de esta
coalición de gobierno».

Querer primarias

«El radicalismo ha hecho todo un tra-
bajo durante estos  más de tres años y
tenemos una historia que tenemos que
representar y eso hace que no haya acuer-
do y ante el ‘no acuerdo’ venimos exi-
giendo en todos los ámbitos que pode-
mos que se respete la ley y que haya
primarias».

A ellos no les interesa

«Creemos que desde el Pro, por los
gestos que han dado, no les interesa, no
quieren y entienden que no es el mo-
mento.  Nosotros vamos a trabajar hasta
último momento para que esto ocurra
(las internas)  y estamos convencidos
que va a ocurrir».

Se decide arriba

«Cuando Barroso decía que el tema de
las PASO no se decide a nivel local, lo
comparto porque es una decisión políti-
ca de la Alianza».

¿Qué va a hacer
Ignacio Palacios?

«Yo soy de un partido que tiene 130
años de historia por dos cosas: por de-
mocracia y organicidad y en los mo-
mentos críticos hay que ser más orgáni-
cos que nunca, si alguien no está de
acuerdo, lógicamente tiene las puertas
abiertas del comité. Yo voy a ser orgáni-
co y voy a respetar lo que diga el frente

(Cambiemos). Lo que sí, también digo
es que no voy a participar en ninguna
lista, ni en ningún lado; si llega a pasar
eso me vo en mi casa el domingo 27 de
octubre mirando las elecciones por tele».

Reclamos barriales y
de los pueblos

«Hay dos reclamos fundamentales:
uno desde el contexto económico, que
es el que ocupa a todos por igual por la
situación y el otro que es más local y que
es la ausencia del estado, no solo porque
no se ve a los funcionarios sino porque
hay problemas que llevan ya tiempo y
que la gente se cansa del reclamo y no
tienen solución ya sea en un par de me-
ses o dos años o varios años. La ausencia
es total; ante eso es donde nos ponemos
al frente y es lo que queremos represen-
tar y discutir en las primarias».

Sin diálogo

«Yo no me siento parte del gobierno y
hace tiempo que no tengo diálogo con el
intendente y con ninguno de sus funcio-
narios. Seguimos aportando a la herra-
mienta de Cambiemos pero no somos
parte del gobierno. Como dice Mario
Negri (Diputado Nacional por Córdo-
ba): ‘hay que hacerle un service a Cam-
biemos’ y modificar las condiciones del
acuerdo político».

¿Y si no se cambian
las condiciones?

«Si no las cambia es muy difícil la
continuidad del frente Cambiemos».

Concejal Gentile; secretario Della Rocca;
Dominga Carrizo junto al intendente y
secretario Barbieri.

La EES N°11 participó por primera vez del
Acto que homenajea anualmente a los Héroes de
Malvinas en la ciudad de 9 de Julio. Fue un
momento emotivo y hubo palabras  referentes a
la ocasión. Gracias a los alumnos que nos repre-
sentaron con la Bandera Nacional por el com-
promiso asumido y el respeto demostrado, Ra-
miro Macaroni, Azul Guardia y Franco Bláz-
quez. (Foto)

Homenaje
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Dando cuenta de la situación
que genera encontronazos den-
tro de la coalición gobernante,
Battistella, en esas declaracio-
nes puso como ejemplo como
muchos gobernadores en sus
provincias intentan despegarse
del gobierno nacional desdo-
blando las elecciones provincia-
les de las nacionales y que la
convocatoria para la Conven-
ción nacional del partido se de-
mora indefinidamente. Tam-
bién mencionó la situación ac-
tual en el distrito de Santa Fe:
«donde se intervino el comité cen-
tral por que no está de acuerdo en
integrar el frente Cambiemos»
dijo y agregó lo ocurrido en
Neuquén: «donde en lugar de
acompañar al candidato de Cam-
biemos, el radical ‘Pechi’ Quiro-
ga, se salió a pedir el apoyo para el
actual gobernador Gutiérrez del
Movimiento Popular Neuquino,
socio en los negocios con Macri y
también lo vemos en nuestra pro-
vincia donde el vicegobernador,
Daniel Salvador, que también es

La mayoría de argentinos
no lo tuvo en cuenta al votar
a uno de los Virreyes de los
Imperios.

Que las Malvinas son nues-
tras es un slogan y está pobla-
do de muerte y engaño.

Nuestros son los muertos y
los sobrevivientes.

Nuestros son los años de
ver mendigar a veteranos por
una vida digna y por otro lado
ver a políticos llenos de ri-

DEFINICIONES DE WALTER BATTISTELLA

«Podemos anticipar que preparamos un partido
municipal, para poder competir»
El. Ex intendente Walter Battistella hizo una recorrida
por las distintas radios de la ciudad de 9 de Julio. Un
resumen de las distintas entrevistas -que fueron
muchas, incluidas en el canal de TV- se dan aquí.

el presidente del comité provincia
dijo que en los distritos donde go-
bierna Cambiemos el intendente
será el que decida si va a ver PASO
o no».

PASO para nada

«Sabemos que no van a dar
las PASO porque fue el propio
Diputado Vivani con la ex con-
cejal Sendoya que en nuestro
comité ya anticiparon que no
va a ver PASO a nivel local;
por eso quedan muy pocas ex-
pectativas de que la salida va a
ser pura y exclusivamente por
el espacio Cambiemos».

Otras posibilidades

«Ideológicamente hoy el ra-
dicalismo está parado en una
situación distinta a la que ellos
plantean y es lo que tenemos
que definir dentro del partido;
creo que tenemos muy poco
margen de maniobra y estamos
haciendo todo lo posible pero
también hablamos con la gente

sobre otras posibilidades».

Son rumores

Consultado sobre la posibili-
dad de ser  el candidato a inten-
dente por Alternativa Federal
ante una eventual candidatura
de Roberto Lavagna fue tajan-
te: «No tiene ningún asidero esa
versión. Nosotros estamos inten-
tando ver como seguimos dentro
del partido y si no es dentro del
partido estamos ya en condiciones
de anticipar que preparamos un
partido  municipal, para poder
competir. Nosotros seguimos sien-
do radicales, no vamos a dejar de
serlo pero también sabemos que
tenemos una coyuntura que no nos
permite participar y ser democrá-
ticos porque el Pro no es democrá-
tico porque nos ha demostrado
con estas acciones que no está inte-
resado en dirimir democrática-
mente estas cuestiones. En 2015
perdimos el municipio  porque nos
sometimos a una interna para que
pudiera participar la otra fuerza,
bueno ahora pedimos lo mismo»

Falta de coincidencias
y vergüenza

«No coincidimos con ellos
con la ideología política con la

que ellos se manejan, cuestio-
nes básicas como la salud, lo
social, como se deben aplicar
las tarifas. La política es un bien
social y no una cuestión de ne-
gocios  donde dos más dos es
cuatro y todo tiene que dar re-
sultado positivo y desde la polí-
tica se deben buscar otras solu-
ciones. La gente no puede pasar
el hambre que está pasando; no
puede la gente no comer o los
comedores escolares tener solo
una rodaja de pan por comida;
por ejemplo nos decían maes-
tros en escuelas de jornada com-
pleta con desayuno, almuerzo
y merienda se reciben sólo dos
kilos de pan para 40 chicos  (en-
fatiza). El recorte en los come-
dores escolares nos da vergüen-
za que desde el radicalismo no
se diga ni se planten ante estas
cuestiones como cuestiones
prioritarias, por eso que esta-
mos hoy parados en la vereda
de enfrente».

Somos muchos

Battistella también aclaró que
no tiene diálogo con el actual
intendente y sólo es convocado
para actos oficiales como mar-

ca el protocolo: apertura de se-
siones en el Concejo Deliberan-
te y acto por Malvinas.

También anticipó que no sólo
tiene el acompañamiento de ra-
dicales: «sino de un vasto sector
de la ciudadanía de 9 de Julio
porque nosotros creemos que no
existe esta brecha que están inten-
tando imponernos sino que debe-
mos tener  un partido que incluya
a todos los nuevejulienses, que in-
cluya el saber, el trabajar y el po-
der  integrar las diferentes fuerzas
para poder hacer un Nueve de Ju-
lio para todos porque nos esperan
años muy difíciles, pero nosotros
ya hemos capeado en diez años de
gestión situaciones muy adversas
y hemos tenido la posibilidad de
salir adelante con los recursos de
los nuevejulienses, haciéndole ver
a la gente donde queríamos lle-
gar.

Esta gestión tiene recursos
pero está vacía de contenido.
No tienen proyecto para poder
llevar adelante».

Los pueblos

«Sintetizo la situación de las
localidades en una frase que di-
cen los vecinos de cada lugar:
‘estamos abandonados’.

Declaraciones en FM Forty

Opinión

2 de Abril, ni Malvinas es nuestra,
como casi no lo es Argentina

quezas y comodidades hablan-
do de nuestros héroes...y de «
Nuestras Islas». La mayoría de
los llamados héroes cada 2 de
abril, ha tenido que peregrinar
por conseguir ser reconocidos
como tal. Por eso duele tanta
hipocresía manifiesta en los
medios, en los portales y redes.

Muchos argentinos, envuel-
tos en banderas argentinas, vo-
taron a un grupo de salvajes Pro-
Imperios para que nos gobier-

nen y nos entreguen como lo
hacen desde el 2015 y ni si-
quiera mueven un músculo
para pedir que se vayan.

A no permitir que todo pa-
rezca lo mismo.

No es igual la mano buitre
que saluda a la limpia y plena
de amor y coherencia.

Basta de doble moral y fal-
sa memoria.

   Por: Miguel Longarini
Eduardo Moscato, Walter Battistella y Adriana Lanzi.



7Abril de 2019



8 Abril de 2019

mediato es que no se trata de
alguna candidatura individual
sino de un proyecto colectivo
que pueda representar a las ma-
yorías que fueron perjudicadas
y esto lo remarcó Fernando
Gray: que si no se llega a esa
unidad, pues entonces que haya
PASO. Nosotros vamos a tra-
bajar para lo primero y para que
la gente encuentre una alterna-
tiva con un proyecto. La gente
quiere soluciones y alivio para
esta falta de derechos».

Se habla de que Barroso in-
tentará ir por su reelección. Y
de Palacios y Battistella tam-
bién tratando de competir, pero
nadie habla del peronismo, tal
vez porque hay 7 concejales y 5
bloques; no  parece algo que
‘enamore’ mucho al electora-
do…

«La disgregación del espacio
del peronismo viene sucedien-
do desde 2015 (sic), por eso en
2017 iniciamos un camino que
fue legitimado por el voto y nos
encontramos en un Concejo De-
liberante disgregado sí, pero
trabajando en conjunto, donde
muchísimos proyectos presen-
tados, por no decir todos, los
hemos defendido como si fué-
ramos un solo bloque. Es difí-
cil de entender, pero el peronis-
mo siempre fue difícil de enten-
der durante toda la historia».

Parise dice haber recorrido
todo el distrito ya varias veces:
«siempre la gente demanda algo y
nosotros esas demandas las trans-
formamos en  proyectos con los ve-
cinos y no con los dirigentes. A
quién se levanta a las 7 de la maña-
na para trabajar el armado de las
listas no le cambia la vida, pero si
se la cambia un proyecto que se
presente para que se mejore la plaza
de su barrio o para que se coloquen
luminarias en su pueblo». Y agre-

25 años en un lugar muy peque-
ño, donde la dedicación y el
profesionalismos de todos quie-
nes integramos el servicio in-
tentó suplir cualquier falencia»,
señaló la Doctora García, re-
cordando que la misma obra
«había sido anunciada en 1995
y en 2002, y sin embargo no se
hizo nada».

A su turno, la directora aso-
ciada del centro de salud,
Dra. Yanika Bollo, subrayó
que «la terapia venía trabajan-
do en condiciones bastante pre-
carias, e incluso teniendo que
agregar camas a las tres existen-
tes, ya que nuestro Hospital cu-
bre las necesidades de toda la
zona. En reiteradas oportuni-
dades vimos que se han ido
anunciado cosas, que luego no
llegaron a nada; por lo que es
muy emocionante para nosotros
demostrar que las cosas sí pue-
dan hacerse, fundamentalmen-
te cuando los hospitales del in-
terior fuimos por muchos años
olvidados y abandonados; ya
que el Ministerio de Salud
siempre se ocupaba de los Hos-

pitales del Conurbano», señaló la
Dra. Bollo, recordando que la
última obra en el centro de sa-
lud data del año 2005, siendo la
misma «muy precaria y disfun-
cional, como es la actual Guar-
dia, donde seguramente nadie se
puso a pensar unos minutos en la
misma, ya que de lo contrario se
hubiese advertido que la camilla
no puede girarse en el pasillo».

Por último, el Intendente
Mariano Barroso, celebró la po-
sibilidad de: «cerrar una etapa
que demandó muchísimos esfuer-
zo y tiempo»; y destacó «el com-
promiso y el esfuerzo realizado por
el personal médico y no médico
del Hospital».

Barroso también mencionó
las diferencias que se plantean
en la conducción del centro de
salud: «Los dos directores ante-
riores ejercían sus funciones por
cuestiones políticas, con lo cual
llegaban, firmaban, y a las 10 de
la mañana no había nadie; mien-
tras que hoy en día podemos con-
tar con una nueva mirada de la
salud pública, a través de la cual
la Secretaría de Salud trabaja ar-
ticulada y mancomunadamente
con el Hospital, ya que hay una

sola salud para los nuevejulien-
ses», diferenció.

«La razón de ser del Hospital
Zonal en nuestro distrito no es
casual, sino una cuestión debi-
damente estudiada en su mo-
mento por la ubicación geográ-
fica del mismo; pero lamenta-
blemente en los últimos doce
años de la anterior gestión esto
no importó, ya que los recursos
provinciales se destinaban a los
hospitales municipales, en des-
medro de los provinciales; lo
que constituye un gran acto de
injusticia y que; en la práctica
nos lleva a que hoy se deban
hacer traslados a los hospitales
municipales», remarcó enfáti-
camente.

Asimismo, el intendente
destacó la importancia que
reviste el Hospital para la co-
munidad, al subrayar que «ac-
tualmente el 70% de los naci-
mientos se registran en el Hos-
pital Julio de Vedia, donde
además hemos logrado que los
recién nacidos salgan del mis-
mo con sus vacunas y sus DNI,
sin tener que regresar al mis-
mo; en el marco de la aplica-
ción de un sistema que también
aplicaremos a la brevedad a la
Clínica Independencia».

Finalmente, Barroso recor-
dó que se encuentra en plena
ejecución la obra de la nueva
Guardia, que tendrá su ingre-
so por la Av. Eva Perón, ar-
teria que se habrá de ensan-
char en una extensión de al
menos tres cuadras, a fin de
facilitar el tránsito en este sec-
tor, para una mayor accesibi-
lidad den ambulancias y ve-
hículos a la misma.

HOSPITAL JULIO DE VEDIA

Inauguró el intendente Barroso la
nueva Unidad de Terapia Intensiva

Dra. Silvia García, jefa del
Servicio de Terapia Intensiva,
intendente Barroso y la Directora
del Hospital, Dra. Elisa Gutiérrez.

ENTREVISTA: JUAN PABLO PARISE

«No todos somos lo mismo y no
todos los proyectos son iguales»

ga que tiene varios proyectos
presentados sobre los caminos
rurales, por su estado y falta de
señalización y se defiende cuan-
do dice: «No todos somos lo mis-
mo y no todos los proyectos son lo
mismo. Con algunos se come, se
puede ir de vacaciones, se puede
reformar la casa o hacerse una y
con otro proyecto la gente se queda
sin trabajo o tiene que endeudarse
para poder pagar la luz y el gas y la
verdad es que no todos los proyectos
son lo mismo. Nosotros debemos
volver a enamorar, a generarle es-
peranzas a la gente porque lo que
viene va a ser difícil de gobernar, ya
sea en lo local, como lo provincial y
nacional».

Parise en el acceso a Quiroga, el
27 de marzo pasado: «el futuro
inmediato es que no se trata de
alguna candidatura individual sino
de un proyecto colectivo que
pueda representar a las mayorías
que fueron perjudicadas».

Viene de Tapa, Col. 3

Viene de Tapa, Col. 5
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ENTREVISTA: GUILLERMO HOUGH

Aprobaron la Ordenanza que
fomenta la Agroecología
El jueves 11 de abril en el

Concejo Deliberante
(CD) de Nueve de Julio

se trató y aprobó -por unanimi-
dad-  la ordenanza que fomenta
la Agroecología. Guillermo
Hough uno de los integrantes  del
grupo  Conciencia Agroecológi-
ca 9 de Julio fue entrevistado
para La Ventana radio (Forty
106.9) y dio detalles de esa se-
sión.

«El proyecto se inició hace
dos años atrás, el 22 de abril de
2017, el Día de la tierra cuando
presentamos el proyecto al De-
partamento Ejecutivo junto a
otras organizaciones de 22 mu-
nicipios para fomentar la
Agroecología. A partir de allí
comenzó un largo derrotero,
que implicó reuniones diversas
para consensuar el proyecto con
otros sectores y donde tuvimos
la muy buena predisposición de
la oficina de Gestión Ambien-
tal a cargo de María Angélica
Merlino».

¿Quiénes son esos otros sectores?
«El INTA con la participa-

ción del ingeniero Sergio Rillo;
las autoridades del CPT n° 15
de El Chajá que están especial-
mente interesados en esta pro-
blemática; representantes de
Agricultura familiar a través de
Alejandra Arostegui; los huer-
teros que ya trabajan en el tema
de Agroecología y ahora ven-
den sus productos en forma se-
manal. Luego el proyecto si-
guió el recorrido por distintas
dependencias municipales, en-
tre ellas Bromatología y luego
las comisiones del CD como
Salud y Medio Ambiente, Pre-
supuesto y Hacienda, porque

Guillermo Hough integrante del
grupo Conciencia Agroecológica 9
de Julio.

hay un mínimo gasto al visitar
las producciones agroecológi-
cas y certificarlas y finalmente
por la comisión de Legisla-
ción».

¿Y qué pasó en la sesión?
«El jueves 11 tuvimos la gra-

ta noticia de la aprobación. Ya
previamente teníamos un anti-
cipo de concejales conocidos de
distintos bloque que anticipa-
ban que iba a ser aprobada y no
 dejó de ser una alegría que to-
dos los bloques impulsaran y
hablaran muy bien del proyec-
to que fue votado por unanimi-
dad, lo que no dejó de ser emo-
cionante».

¿Qué dice el proyecto?
«El respeto por el medio ambien-

te está cubierto por toda nuestra
legislación desde la más encum-
brada que es la Constitución Na-
cional que dice que las autoridades
 ‘proveerán a  la protección de un
medio ambiente saludable, a la uti-
lización racional de recursos natu-
rales’ etc. Y ese mismo espíritu está
en la constitución provincial que
dice más o menos lo mismo en
cuanto al derecho de gozar  de un
ambiente sano y el deber de conser-
varlo, que es un deber que no siem-
pre cumplen las personas que usan
un modelo agroindustrial  distinto
a lo agroecológico. También está
la Ley general de Ambiente o sea
que estamos amparados por toda la
legislación nacional y provincial
para avanzar en un proyecto que
nos lleve a tener alimentos sanos
y saludables y al mismo tiempo
proteger el medio ambiente y la
salud de nuestra población

¿Sos optimista en cuanto a pa-
sos futuros?

«Es oportuna la pregunta por-

que esta ordenanza sino se la
trabaja y no se persiguen los ob-
jetivos de la misma va a quedar
encajonada. Pero por ejemplo,
al día siguiente tuvimos una re-
unión en Gestión Ambiental
para gestionar en el mes de
mayo primero la presencia de
un ingeniero agrónomo de Hen-
derson que trabaja en Agroeco-
logía y segundo convocar a pro-
ductores que sabemos que es-
tán interesados en hacer en sus
campos una experiencia de
agroecología y convocaremos a
todos los productores que están
en la zona periurbana de Nueve
de Julio y de las localidades
porque como se sabe está pro-
hibido a 200 metros de la ciu-
dad y de los pueblos la aplica-
ción de cualquier agroquímico
y allí el productor que tenga su
propiedad y quiere hacer algún
tipo de producción agropecua-
ria o ganadera tiene que avenir-
se  a la agroecología y para que
vean también que hay una posi-
bilidad económicamente viable
de poder trabajar en este tipo de
proyecto».

De todas maneras este es un
camino largo para que la Agro-
ecología logre imponerse o sea
encarada con mayor entusias-
mo…

«El modelo agroindustrial va a
seguir porque uno de los compo-
nentes, en el partido de Nueve de
Julio por ejemplo que el 70 por
ciento de las tierras están arrenda-
das donde el dueño alquila a un
pool de siembra y él ni sabe que van
a hacer en su campo entonces po-
der sostener una producción
agroecológica en esa situación co-
mercial es muy difícil. Estoy con-

vencido que el tiempo nos va a dar
la razón, pero lamentablemente
también va a llegar un momento
que el uso tan intensivo de agro-
químicos a que se vuelva un mode-
lo-que ya es- insostenible. Las tie-
rras y aguas están contaminadas y
los alimentos que consumimos es-
tán con residuos de agroquímicos
y cuando ves otros modelos como el
que vos viste en Quiroga (campo
de Mabel Vesco y Carlos Peliz-
za) o en Guaminí, Benito Juárez,
Bolívar  que ves que funcionan te-
nemos la esperanza que otros mu-
chos se sumen a la agroecología y
vuelvan a la mística de lo que sig-
nifica trabajar el campo».

También Hough se refirió a
«la falacia -así la definió- de que
no se puede producir y no se
puede tener ganancias con este
tipo de modelo  ya que  después
de seis /siete años las ganancias
son hasta el doble de las ganan-
cias del modelo agroindustrial,
porque no usa insumos. Reper-
cute mucho no usar agroquími-
cos ni fertilizantes y esto lleva a
que los costos sean mucho me-
nores  y que después de un pe-
ríodo de transición de 2 o 3 años
para que el campo recupere su
fertilidad natural. SI se tiene
que volver a lo conocíamos an-

Nuevos Juegos
En el Parque de la Infancia de Quiroga

desde hace unos días se han instalado nue-
vos juegos infantiles que se suman a los ya
existentes. Las nuevas atracciones ya las
disfrutan los pibes de la localidad. El pro-
yecto del municipio  que comenzó con la
eliminación del tanque de agua para cargar
el regador y parquizar el lugar siguió con la
instalación de algunos juegos que se suma-
ron a las hamacas que ya existían frente  a
Plaza Belgrano y a los que se incorporan
estos que muestra la fotografía.

tes, a la rotación de cultivos, a
la presencia de animales. Los
productores agro-ecológicos
icen que viven más tranquilos
porque no están tan expuestos a
esas inversiones tan altas en in-
sumos».

¿Cómo ves la situación de aquí
a 10 años?

«Espero que el pueblo tome
conciencia de lo que significa
este modelo agroindustrial y los
perjuicios que está generando y
que sepan que hay un modelo
alternativo y que haya un cam-
bio en el modelo de produc-
ción. Que no lleguemos en 10
años a una Argentina devastada
por un modelo de producción
que está generando estragos en
el medio ambiente y en la salud
de la población».
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El concejal Guillermo «grillo» Rodrí-
guez presentó un pedido de informe don-
de solicita al gobierno municipal que dé
cuenta de las medidas que está tomando
para paliar el índice de pobreza que -
dice- azota a la ciudad de 9 de Julio. Y
usó para ello que: «Un obrero le dijo a
Macri: «Haga Algo»; intendente: se lo repli-
camos». A su réplica vino otra de parte de la
concejal por Cambiemos, Fernanda Gil.

«Según el Indec, el índice de pobreza
a nivel nacional asciende a un 32% sien-
do más alto aún en la provincia de Bs
As, alcanzando un 35,9 %, realidad que
también viven nuestros vecinos de 9 de
Julio. Esta situación influye directamen-
te en la economía familiar y comercial
de los nuevejulienses, generando  situa-
ciones indeseables producto de las con-
tinuas restricciones, que ya dejan de ser
pequeños ajustes domésticos y pasan a
ser continuas postergaciones que redu-
cen la calidad de vida y ponen en riesgo
el bienestar de nuestra gente. Reducción
de consumo de lácteos y carnes, impues-
tos impagables, golpes permanentes a la
economía local, que derivan en consta-
tes cierre de negocios o reducción/sus-
pensión de empleados, aumento del des-
empleo, y crecimiento de comedores,
etc. Demarcan la realidad de nuestra

ciudad. Necesitamos saber, que medi-
das extraordinarias se están llevando a
cabo desde el municipio para paliar tal
situación.

Con el fin de aunar esfuerzos y cola-
borar en todo lo que sea posible, urge
que se especifiquen como planea Barro-
so aminorar el impacto de semejante es-
tadística.

Se solicita al ejecutivo municipal que pon-
ga todos los recursos tanto financieros como
humanos con los que cuenta la municipali-
dad, a disposición de los sectores más afecta-
dos de nuestra sociedad» finaliza el pedido
de informes del concejal Rodríguez.

Que dijo la concejal Gil

«Claramente el concejal Rodríguez ya em-
pezó la campaña y luego de muchos años de
ser concejal, y no presentar casi ninguna
propuesta para mejorar 9 de Julio, en vez de
presentar propuestas solo intenta aprovechar
una situación de crisis para llevar agua para
su molino», señaló la concejal de Cam-
biemos, Fernanda Gil, en respuesta al
concejal de Espacio de Acuerdo (EDA),
Guillermo Rodríguez.

Gil sostuvo que: «los nuevejulienses la-
mentamos mucho estas actitudes, tenemos
que dejar las chicanas de lado y ponernos

POLITICA

De una réplica a otra

todos a trabajar y tratar de paliar estos mo-
mentos de crisis, los que, en épocas que su
partido gobernaba, terminaban con confis-
cación de depósitos (sic), default o estallidos
sociales a los que los peronistas ya nos tienen
acostumbrados». «En 9 de Julio no queremos
más clientelismo ni camiones de pescado
para todos o para hacer el DNI estacionados
en la puerta de la Unidad Básica», comple-
tó.

Además dijo que: «se le puede informar
al concejal, que poco va a la Municipalidad
y ni siquiera lee los medios, que desde que
esta gestión asumió hemos invertido más de
100 millones de pesos en servicios básicos
como cloacas, gas y desagües en sectores que
fueron abandonados por los gobiernos ante-
riores y que justamente es donde viven las
personas con menor poder adquisitivo».

«También le podemos decir que hemos
trabajado en todas las salas para mejorarlas,

que hemos fortalecido el interior del partido
brindando soluciones individuales y comu-
nitarias como ambulancias nuevas, salas
nuevas, reparación de hospitales, y decenas
de obras que han brindado dignidad a miles
de vecinos; podemos decirle que acabamos de
inaugurar una terapia intensiva en el hospi-
tal público provincial, que durante su ges-
tión se anunció dos veces y nunca se concre-
tó, y le podemos decir que vamos a terminar
una guardia modelo en el mismo hospital en
los próximos meses», enumeró la concejal
de Cambiemos oriunda de Dudignac.

Gil agregó: «también le podemos decir
que asistimos a muchísimas familias desde
Desarrollo Social, como corresponde previo
expediente y previo informe de profesionales
que indican cuales son las necesidades y
cuáles son las respuestas que se le debe dar a
ese vecino con problemas, y no como se ha-
cía antes, cuando se «ayudaba» a quien mili-
taba para el partido o quien el puntero deci-
día», remarcó.

Finalmente, Gil instó a su par de Es-
pacio de Acuerdo a: «reflexionar respecto
de la creencia de decir que si tenemos menos
pobres que Alemania desaparece la pobreza.
Esa forma de gobernar es parte del pasado, y
celebro que haya descubierto que la realidad
paralela que nos quisieron hacer creer du-
rante años, falseando hasta los datos del IN-
DEC, era una gran mentira. Lamento que
en 2011 cuando juró como concejal «por
Néstor y Cristina…» no haya podido darse
cuenta que los índices de pobreza eran igua-
les a los de ahora. Más vale tarde que nunca
concejal Rodríguez, ahora que conoce la ver-
dad tal vez pueda empezar a trabajar para
cambiar la realidad, lo invito a sumarse, y a
nunca más utilizar la mentira como una
herramienta de gobierno», finalizó.Concejal Fernanda Gil, por Cambiemos

Concejal Guillermo Rodríguez, por
Espacio del Acuerdo.
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El quiroguense Enrique Cardoso (foto 1)
participa como técnico en los estadios donde
transmite la FM 90.1 Keops de la ciudad de
La Plata, generalmente cubriendo a Estudian-
tes y a Gimnasia de la capital provincial. La
imagen corresponde al encuentro por la Copa
de la Superliga entre Estudiantes y Banfield.
La transmisión también se replica por Radio
Chascomús AM 1520 y los relatos son de
Claudio Cardoso, hijo de Enrique (foto 2) y
los comentarios de Alan García. El operador
Técnico es Marcos Cardoso.

El torneo de Primera ‘B’ -tro-
feo ‘Roberto Fava’- tiene un

43años

deportivo
Torneo de Primera ‘B’

   Cuatro candidatos
para un solo lugar

Se sorteó el fixture de primera
En la reunión de la Liga Nuevejuliense de Fútbol  del

martes 23 de abril se sorteó el fixure del torneo 2019. La
primera fecha que se jugara el domingo 5 de mayo tendrá
estos partidos: French - Once Tigres; San Martín - Atlético
9 de Julio, Defensores de la Boca -Agustín Álvarez; Atlético

Naón - Social y Deportivo 12 de Octubre y
Compañía Gral. Bs. As. (Patricios)

- Atlético Quiroga. Las entradas
generales costarán $150, damas y
jubilados pagarán $100 y los
menores $50. También queda-
ron establecidos los horarios:
13:30 para cuarta división y
15:30 para primera. A partir de
ese domingo la mayoría de los
partidos del torneo de primera
‘B’ se jugarán los sábados.

Posiciones PJ G E P GF GC PTS
Libertad 5 4 0 1 16 6 12
Dudignac 6 4 0 2 9 6 12
El Fortín 5 3 1 1 14 8 10
San Agustín 6 3 1 2 9 7 10
Estudiantes 6 2 2 2 9 9 8
18 de Oct. (El P) 5 2 0 3 6 5 6
Atl. Patricios 5 1  3 1 9 9 6
Def. Sarmiento 5 0 1 4 4 14 1
La Niña 5 1 0 4 7 19 3

Tercera  fecha

(31.03.2019)
Dudignac: 2
Estudiantes: 0

Atl. Patricios: 3
Libertad: 4

18 de Octubre (El Pcial.): 4
El Fortín: 1

La Niña: 2
San Agustín: 3

Libre: Def. de Sarmiento

Cuarta fecha

(07.04.2019)
San Agustín: 2
Dudignac: 0

Libertad: 4
Sarmiento: 0

El Fortín: 6
La Niña: 1

Estudiantes: 2
Atl. Patricios: 2

Libre: 18 de Octubre (El Pcial.)

Quinta Fecha

(14.04.2019)
Dudignac: 1
El Fortín: 3

Def. de Sarmiento: 1
Estudiantes: 1

La Niña: 2
18 de Octubre (El Pcial.): 1

Atl. Patricios: 0
San Agustín: 0

Libre: Libertad

Sexta fecha

(21.04.2019)
18 de Octubre (El Pcial.): 0
Dudignac: 1

El Fortín: 2
Atl. Patricios: 2

San Agustín: 4
Def. de Sarmiento: 2

Estudiantes: 0
Libertad: 3

Libre: la Niña

desarrollo con el atractivo que
le dan cuatro equipos luchando
por ascender: Libertad, Dudig-
nac, El Fortín y San Agustín.
Sería muy aventurado imponer

ahora un nombre cuando falta
tanto, pero no hay dudas que el
campeonato es parejo y todo lo
que falta promete hacerlo más
emocionante.

Un técnico ahí
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